

NGO

Pelantikan Perangkat Desa Sumberejo, Ini Pesan Babinsa Koramil 02/Bonang

Muhammad Makruf - DEMAK.NGO.WEB.ID

Jun 5, 2023 - 12:56



Babinsa Koramil 02/Bonang Hadiri Pelantikan Perangkat Desa Sumberejo

DEMAK - Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serma Ramhat Supriyanto menghadiri Pengambilan Sumpah Janji dan Pelantikan Perangkat Desa Sumberejo di aula balai Desa Sumberejo, Kecamatan Bonang, Senin (5/6/23).

Acara dihadiri Camat Bonang diwakili Kasi Tapem Sri Rahayu, Kepala Desa Sumberejo Misbakhul Munir, Ketua BPD Sumberejo dan anggotanya, Sekdes beserta perangkat desa dan tokoh masyarakat serta tokoh agama setempat.

Camat Bonang melalui Kasi Tapem Sri Rahayu meminta agar perangkat yang baru dilantik sesegera mungkin untuk menyesuaikan dan beradaptasi di lingkungan kerja yang baru, sehingga tidak mengganggu pelayanan kepada masyarakat.



"Segera beradaptasi dengan lingkungan kerja yang baru. Berikan pengabdian yang terbaik untuk masyarakat," kata Sri Rahayu.

Kades Misbakhul Munir menyampaikan selamat bergabung kepada perangkat yang baru dilantik. Dirinya berharap perangkat desa yang baru bisa menyesuaikan diri, mempunyai jiwa pengabdian terhadap pemerintah, dan bisa bekerjasama demi kemajuan Desa Sumberejo.

"Kami Pemdes Sumberejo menyambut kehadiran saudara-saudara yang baru dilantik menjadi perangkat desa. Selamat bergabung dan semoga kedepannya bisa bekerjasama untuk kemajuan desa kita ini," ujar Munir.

Sementara Babinsa Serma Rahmat Supriyanto berharap, perangkat desa yang baru dilantik untuk betul-betul memahami lingkungan kerja, tugas pokok dan

fungsinya. Sehingga, dalam roda pemerintahan desa, terdapat komunikasi dan koordinasi yang baik.

"Selamat kepada perangkat yang dilantik. Segera fahami tugas dan tanggungjawabnya. Semoga menjadi perangkat yang jujur, adil dan amanah," tegasnya.

Dalam pelantikan tersebut, Ahmad Edy Pramono dilantik menjadi Kepala Dusun Pangkalan, Muhammad Harir dilantik menjadi Kasi Kesejahteraan dan Muhammad Syukron Sahal dilantik menjadi Kasi Pelayanan Desa Sumberejo.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak